

Communiqué de presse
Berne, le 19 octobre 2016

L'usam condamne la vidéo alarmiste des Verts

Dans le cadre de la campagne de vote sur l'initiative populaire « Sortir du nucléaire », le Parti écologiste suisse a publié une vidéo cherchant à apeurer le souverain en lui faisant craindre des attaques terroristes. L'Union suisse des arts et métiers usam, qui s'entend comme une force consciente des intérêts de l'Etat et poursuit une politique favorisant la liberté économique et ouverte sur le monde, condamne fermement l'atteinte portée par les Verts aux valeurs démocratiques fondamentales.

En publiant sa vidéo dans le cadre de la campagne sur l'initiative « Sortir du nucléaire », le Parti écologiste suisse essaie d'apeurer les citoyens en leur faisant craindre des attaques terroristes. Les responsables de la campagne jouent avec les sentiments et les peurs de la population et tente d'utiliser abusivement le contexte actuel de menace terroriste tel qu'il existe aussi en Europe et en Suisse pour servir sa propre campagne. L'usam condamne fermement ces tentatives d'intimidation qui constituent, à ses yeux, une atteinte aux valeurs démocratiques de la Suisse.

L'initiative « Sortir du nucléaire » représente, elle, un véritable danger pour notre économie et pour notre pays sur les plans de la sécurité de l'approvisionnement et des pénuries d'électricité d'ores et déjà prévisibles. Les responsables de la campagne du comité d'initiative acceptent délibérément et en pleine connaissance de cause les énormes conséquences négatives qu'auraient des pénuries et pannes d'électricité sur la Suisse. Et ce bien que l'Office fédéral de la protection de la population OFPP indique de manière claire et nette dans le *Rapport technique sur la gestion des risques 2015* que les pénuries d'électricité et les pandémies sont deux des principales menaces pour notre pays.

Renseignements complémentaires

Jean-René Fournier, vice-président, mobile 079 690 09 98
Hans-Ulrich Bigler, directeur, mobile 079 285 47 09

Numéro 1: plus grande organisation faîtière de l'économie suisse,
l'usam représente 250 associations et quelque 300 000 PME